戦り場とう組だより

ドレミ認定こども園 1月17日(水) 発行

新年あけましておめでとうございます。 本年も宜しくお願いいたします。 休みが明け、 子ども達の可愛い笑顔が園に戻ってきました。 保育室内では楽しかった年末年始の話で盛り上がっていますよ♪

本年も様々な活動に取り組み、子ども達にとって楽しい思い出がたくさん残るような保育を心がけていきたいと思い ます。



新年会



年が明けたということで、ドレミ認定こども園でも新年会を行いましたよ(^^) 今回は 0歳児と 2歳児クラスも参加していて大人数だったのですが、その雰囲気の中でもコマやけん玉、皿回し、十二支の出し物を自信満々に披露していてカッコ良いそう組さんでした!

先月、 お遊戯会という大舞台を経験したことで、 また一つ成長したんだなと感じることも出来ました(^^)









美ら海水族館

一月の弁当会を利用してクラス全員で美ら海水族館へ行ってきました! 水族館内では深海にいる魚や、大きなイカ、目や身体が光っている魚など様々な魚を見て驚いている子ども達だったのですが、そんな魚たちよりも子ども達の心の中はジンベイザメとイルカショーでいっぱいの様で、「イルカショーまだー?」「ジンベイザメはー?」と聞いてくる子が多かったです♡ 心待ちにしていたジンベイザメやイルカショーを見ている子どもたちの表情はすごくキラキラしていて、友達と楽しそうに眺めていましたよ。 弁当も海を見ながら美味しく頂きましたよ!(^^)! 弁当会にも関わらず、朝早い時間の登園ご協力や、観光バス代へのご理解ありがとうございました。



®" [∮] ፼ クリーンアドベンチャー



先日、しおさい公園のクリーンアドベンチャー活動に行ってきました。ゴミの分別は殆どの子が分かるようになり、テキパキとゴミ拾いが出来ましたよ。 たばこの吸い殻が多く、小さな心が痛みました。 マナーを教えている大人が見直さなければいけませんね! その後は凧あげを楽しみました。 風の強さに高く舞い上がり、子ども達は大喜びでしたよ。

今度は、凧あげを存分に楽しめるような時間を作りたいと思います。

